

miércoles, 29 de mayo de 2019

Ecologistas en Acción

Placa de Honor de la Provincia



Ecologistas en Acción es una confederación de más de 300 grupos ecologistas distribuidos por pueblos y ciudades. Forma parte del llamado ecologismo social, que entiende que los problemas medioambientales tienen su origen en un modelo de producción y consumo cada vez más

globalizado, del que derivan también otros problemas sociales, y que hay que transformar si se quiere evitar la crisis ecológica.

Realiza campañas de sensibilización, denuncias públicas o legales contra aquellas actuaciones que dañan el medio ambiente, a la vez que elabora alternativas concretas y viables en cada uno de los ámbitos en los que desarrolla su actividad.

Aborda la situación de desigualdades, cuestionando el modelo de desarrollo y visibilizando la crisis sistémica, atendiendo a los límites que imponen el hecho de que los recursos sean limitados y destacando las situaciones de injusticia social que este hecho genera.

La organización se estructura territorialmente mediante federaciones y grupos Ventana Nueva, que son la base organizativa y de toma de decisiones de la Asociación. Esta toma de decisiones descentralizada se basa en la Asamblea como órgano máximo de decisión.

Todos los grupos que conforman la confederación comparten los mismos principios ideológicos Ventana Nueva y se reúnen en la Asamblea Confederal anual para decidir las líneas estratégicas de la organización.